



Inicio > País > Laboral > Qué buscan los encadenados de **Ecopetrol**

País Laboral Portada

Qué buscan los encadenados de **Ecopetrol**

Por **Semanario Voz** - 25 junio, 2020

126 0

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



Desde las seis de la mañana los dos trabajadores están encadenados frente a una sede de **Ecopetrol**, en Bogotá. Foto USO

Juan Carlos Hurtado Fonseca
@aurelianolatino

Desde las seis de la mañana de hoy 25 de junio, un grupo de 60 trabajadores de **Cenit**, filial de Ecopetrol, protestan frente a una sede de la estatal petrolera en Bogotá.

Con acompañamiento de la Unión Sindical Obrera, USO, dos trabajadores de la filial, firma encargada del transporte de crudo a través de oleoductos y poliductos, se encadenaron a la réplica de un *machine* ubicado en la carrera 13 con calle 36.

La protesta es acompañada con manifestaciones de protesta que adelantan mas de 300 trabajadores en las 54 plantas. "La intención es denunciar al Gobierno de Iván Duque y al presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, porque quieren vender el sistema de transporte por oleoductos que es un patrimonio del Estado", dijo a **VOZ** Fabio Díaz, uno de los encadenados quien además es dirigente nacional de la USO.

Pero dentro de las pretensiones de la patronal, también está que más de 455 trabajadores de **Cenit** renuncien a los contratos con **Ecopetrol** y firmen uno diferente con **Cenit**. "De esta manera, se perderían los beneficios de la convención colectiva, es decir, los derechos dignos de los trabajadores", argumentó Díaz.

Entre las garantías que perderían está la estabilidad y la calidad de los salarios, ya que estos sería integrales. "La no respuesta a las exigencias nos obligó a encadenarnos y a que en las plantas de los oleoductos los trabajadores estén en una jornada de protesta", explicó el dirigente sindical de la USO.

Según la USO, con el cambio de contrato se perderán derechos y algunos serán monetizados. No tendrán más salud y educación para los grupos familiares, alimentación y trasporte, entre otros.

Dirigentes de la USO comentan que cuando se plantean estos temas a la administración de la empresa, responden que son órdenes o directrices del Gobierno nacional, por lo que no pueden hacer nada al respecto.

"Sobre los derechos de los trabajadores, ellos se justifican diciendo que hay que adoptar unos nuevos modelos operativos que no permiten que los actuales trabajadores continúen con los contratos con **Ecopetrol**, sino que deben aceptar las nuevas condiciones", anota Fabio Díaz.

Los trabajadores encadenados, quienes han estado acompañados de organizaciones sindicales y juveniles, dijeron que estarían en el lugar de la protesta uno o dos días, esperando ser escuchados y evidenciando las irregularidades y los atropellos al interior de la estatal petrolera, y desvelando las intenciones gubernamentales de vender el patrimonio de todos los colombianos.

ETIQUETAS **Cenit** **ecopetrol** Trabajadores encadenados USO

Compartir Facebook Twitter G+ P

Artículo anterior
Empleadas del hogar, desregulación y despidos en tiempos de Covid-19



Artículo relacionados Más del autor



Empleadas del hogar, desregulación y despidos en tiempos de Covid-19



Cartas



Historia del PCC, 90 años: El país entre 1900 y 1930 (I)

Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:



Código CAPTCHA *

Publicar comentario

Buscar

Lo último

- Qué buscan los encadenados de **Ecopetrol**
- Empleadas del hogar, desregulación y despidos en tiempos de Covid-19
- Cartas
- Historia del PCC, 90 años: El país entre 1900 y 1930 (I)
- Festa 2020: La fiesta de las tablas

Etiquetas

- antioquia análisis bogotá
- calarcá caricaturas carlos a. lozano guillén
- Colombia conflicto armado cuba
- derechos humanos economia
- educación elecciones españa
- estados unidos eventos
- farc fuerza pública imperialismo
- intoxicación informativa Iván Duque
- juan manuel santos justicia
- medio ambiente
- memoria histórica **minería**
- movilizaciones
- movimiento campesino
- movimiento sindical mujeres
- norte de santander
- partido comunista colombiano
- paz política presos políticos
- represión salud semanario voz
- solidaridad
- terrorismo de estado tolima
- unión patriótica venezuela
- video álvaro uribe vélez

Buscar

Lo último

- Qué buscan los encadenados de **Ecopetrol**
- Empleadas del hogar, desregulación y despidos en tiempos de Covid-19
- Cartas
- Historia del PCC, 90 años: El país entre 1900 y 1930 (I)
- Festa 2020: La fiesta de las tablas

Buscar

Lo último

- Qué buscan los encadenados de **Ecopetrol**
- Empleadas del hogar, desregulación y despidos en tiempos de Covid-19
- Cartas
- Historia del PCC, 90 años: El país entre 1900 y 1930 (I)
- Festa 2020: La fiesta de las tablas

Etiquetas

- antioquia análisis bogotá
- calarcá caricaturas carlos a. lozano guillén
- Colombia conflicto armado cuba
- derechos humanos economia
- educación elecciones españa
- estados unidos eventos
- farc fuerza pública imperialismo
- intoxicación informativa Iván Duque
- juan manuel santos justicia
- medio ambiente
- memoria histórica **minería**
- movilizaciones
- movimiento campesino
- movimiento sindical mujeres
- norte de santander
- partido comunista colombiano
- paz política presos políticos
- represión salud semanario voz
- solidaridad
- terrorismo de estado tolima
- unión patriótica venezuela
- video álvaro uribe vélez

@semanariovoz
1.007 Seguidores

Seguir

Semanario VOZ
Me gusta esta página 28 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Más historias

UNEb se rebela contra política laboral de Bancolombia
19 agosto, 2016

Paro camionero: No aparece un billón de pesos
22 julio, 2016



SOBRE NOSOTROS
Contáctanos: info@semanariovoz.com